



Die beiden Geschäftsführer Uwe Weiß und Michael Sparfeld übergeben Kerstin Stadler, Bärenherz, den Spendenscheck

09.10.2023 00:00 CEST

Firma Schlote GmbH spendet anlässlich ihrer 30-jährigen Firmengeschichte 5.000 Euro an Bärenherz

Nun schon zum zweiten Mal spendete die Leipziger Firma Schlote GmbH für das Kinderhospiz Bärenherz. Anlass in diesem Jahr war das 30-jährige Firmenjubiläum. Dankbar schaut die Firma Schlote, ein Anbieter für Reinigungs- und Kommunaltechnik auf die Firmengeschichte zurück und bat im April 2023 zu ihrem Kommunaltag alle Geschäftspartner, Kunden und Gäste auf Präsente und Blumen zu verzichten. Stattdessen wurde fleißig für das Kinderhospiz in Markkleeberg gespendet. Mitte September brachten die

beiden Geschäftsführer Uwe Weiß und Michael Sparfeld die großzügige Spende von insgesamt 5.000 Euro nach Markleeberg. Bärenherzliches Dankeschön für dieses erneute Engagement. Danke an alle der Firma Schlotte GmbH verbundenen Spender und Spenderinnen, die mit ihrem Geld unseren lebensverkürzend erkrankten Bärenherz-Kinder und ihre Familien unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de